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その他の議案3件を可決

平成27年度一般会計補正予算を可決

① ６次産業化促進事業（4000万円）

　一般会計予算に歳入歳出それぞれ５億2270万1000円を追加し、予算総額を461億
2084万6000円とすることを認めました。主な審議事項は次のとおりです。

② 学校給食センター条例の一部を改正する条例の制定について

③ 消防団員の定員、任免、給与、服務等に関する条例の一部を
　 改正する条例の制定について

　周遊滞在型観光を推進するため、広告宣伝、旅行商品造成支援や貸切バス不足対策支援
など、平成29年度までの取組み事業に係る経費を認めました。

　西三川及び南部地域の米農家と連携して米粉加工工場を整備し、米粉や米粉原料の製品
開発、販売まで行う６次産業化に係る経費を認めました。

② 周遊滞在型観光推進事業（債務負担行為）（4593万5000円）

　両津湊・河崎地区の統合保育園を移転建築するため、旧両津東中学校解体撤去工事に係
る経費の増額を認めました。

③ 両津湊・河崎地区統合保育園移転改築事業（１億415万円）

（建設中の両津学校給食センター）

　両津学校給食センターの老朽化に伴
う移転改築及び畑野学校給食センター
を廃止するため、学校給食センター条
例を改正することを認めました。

 市町村合併以降の人口減少に伴い、消防団員
確保が困難な状況の中、現状の団員実数に即し
た定員（2014人→1900人）とするための条例
改正を認めました。



条例案6件、予算案10件
 第3回（9月）定例会 ９月11日～10月１日開催
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定例会の主な審議事項

① 佐渡汽船（株）の貨物運賃20パーセント値上げ方針に対し、
　 佐渡市議会として運賃改定の白紙撤回などを求める決議を
　 行い、あわせて新潟県に対し意見書を提出
　決議の内容は次のとおりです。
　佐渡汽船株式会社が運行する航路は、佐渡島民にとって唯一の足であると同時に生活物
資物流の生命線であり、同社は公共輸送機関の役割も担っている。
　佐渡汽船株式会社は、平成27年10月1日から貨物運賃を20%値上げすることを発表した
が、今回の貨物運賃改定は、佐渡島民はじめ、島内外への貨物の移出入を行うあらゆる産
業関係者にとって生活に直結する問題であり、到底納得できるものではない。
　この他にも運行便数の削減を突然提示するなど、航路独占企業の一方的で傲慢な行動が
目に余り、佐渡島民は佐渡汽船株式会社に対し強い不信感を抱いている。
　今回の貨物運賃改定の発表により、佐渡汽船株式会社は、生活航路を預かる使命感が欠
如し、さらに、自社を経営することだけに傾注し、佐渡島民のことなど一切考慮しない経
営姿勢が明らかになった。
　よって、佐渡市議会は、佐渡汽船株式会社のこのような経営姿勢を厳しく非難するとと
もに、同社に対し、下記事項について真摯に取り組むよう強く求める。

記
　１　佐渡島民の生活にダメージを与える今回の貨物運賃改定は白紙撤回すること
　２　必要な運賃改定については、島民の合意形成に十分配慮すること
　３　佐渡汽船株式会社の収支改善については、更なる企業努力により継続的に取組む
　　　とともに、その取組み状況を情報開示すること　　

　　　 以上決議する。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　平成27年9月16日　新潟県佐渡市議会

その後、佐渡汽船（株）は、10月1日
から実施を予定していた貨物運賃20
パーセント値上げについては見送ると
正式に表明しました。

（9月17日  新潟県へ意見書、決議文を手交）
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９月定例会においては、14人の議員が一般質問を行い、市政に
ついて質しました。
本コーナーでは、その要旨を、議員の寄稿により掲載しています。
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